

Importancia en los medios

Instrucciones

permiten transmitir mayor cantidad de información en menor tiempo

Los medios que estimulan varios sentidos dinamizan la actividad intelectual de los alumnos, ya que estos procesan mayor cantidad de información.

Actividad creadora

También, ayuda a que los estudiantes, profesores y especialistas, envueltos en dicha labor, conozcan la importancia del trabajo colectivo en la ciencia y la técnica.

Material a la presentación

los medios son el soporte material que ayudan a comprender los contenidos.

Aspecto generales

Entre los componentes que determinan el sistema enseñanza-aprendizaje se destacan los medios

son fuente de estímulos que motivan el aprendizaje y permiten a los alumnos ser agentes de su propia formación.

Si los medios de instrucción son bien seleccionados, producidos, utilizados y evaluados permitirán una mayor eficiencia en los resultados, con economía de esfuerzos y tiempo y con

Limitaciones

A excepción de la palabra oral y escrita, los demás medios instruccionales, generalmente dificultan profundizar en la esencia de la realidad.

El exceso de los medios instruccionales pueden contribuir a que el pensamiento de los alumnos se aislé en un fenómeno particular

Los medios que incluyen imágenes, reducen la posibilidad de que los alumnos desarrollen el diálogo interno que juega un papel importante

Cuando la selección, elaboración y uso de medios descansa únicamente sobre el maestro